

元気な子どもたちの笑顔を見れることをずっと楽しみにしておりました。冬休みの思い出をたくさん話してくれる子どもたちの姿からご家族と楽しい時間を過ごすことが出来たことをとても感じました。



2学期を振り返ると、年長として、そして就学を視野に入れた保育を進めていく中で、少しずつ今までにない新たなことを取り入れ、自主的に行動する経験を積んできました。2月の卒園遠足に向けたプロジェクト保育では、みんなで行きたい場所を自由にあげた上で、『時間』『交通手段』『天候』などの条件を元に話し合いを通して場所決めを行いました。たくさんの意見やそれぞれの「ここに行きたい!」という強い思いから、最終的に意見をまとめて一人一人が自身の考えを落とし込むまでにはそれだけ時間もかかりましたが、この経験を通して普段の友だちとのやり取りにも話し合っ解決することや、相手の意見を聞き入れようとする姿が見られるようになりました。また、日々の当番活動では文字に親しむためにも、給食時に自分たちで献立紹介が出来るように漢字で記載されている献立を先生に聞きながら五十音表を見てひらがなで書くようになり、今まで先生たちが紹介していたことを自分たちでやるという少しレベルアップした活動内容に、とても楽しんで取り組みながら文字にも自然と興味をもって友だちに手紙を書く姿も増えました。

その他にも、毎朝お家の方がきれいに畳んだものをリュックに入れてくれていることに目を向けることで、着替えやランチョンマットを自らきれいに畳もうとする姿が少しずつ見られるようになり、園庭では他学年の友だちが砂場で遊ぶように砂場のシートを2人で協力して畳むことを覚えるなど、様々なことに目を向ける中で「自分にできることは何か」ということを見つけて意欲的に取り組もうと、日々変化が見られる2学期となりました。

さて、3学期の大きな行事である『発表会』に向けての活動も本格化していきます。今年度は自分の得意なものやチャレンジしたいことを、本番に向けて長期にわたりコツコツと練習や準備を進めております。当初は、実際にやってみただけれど上手い出来ない体験もありましたが、出来ることから興味を持って取り組み、その中で少しレベルアップした内容にチームの先生や仲間と共に挑戦することで、できた時の達成感はとても大きく、自ら新たなものに挑戦しようと意欲的な姿が見られるようになり成長を感じます。

これまでのイベントを通して、子どもたちも大きく成長してきました。卒園まで残りわずかとなりましたが、就学に向けて生活や遊びに見通しを持って過ごし、最後の3学期、子どもたちの更なる成長を目指しながら保育に努めてまいります。そして、子ども園での1日1日を大切に過ごしていきたいと思ひます。



3 学期の目標

- ・友だちと協力して活動を進め、自分たちでできることに充実感を感じる
- ・卒園が近いことを知り、就学に期待を持ちながら、残りの園生活を楽しく過ごす



【お知らせ】

○ありがとうプロジェクト（クッキング）

子ども園生活も残りわずかとなりましたね。そこで、子どもたちから保護者の方に感謝の気持ちを込めて、お家の方へのおもてなしイベントを行うこととなりました。

【内容】給食室の先生によるクッキングレッスンの参観・試食（試食の持ち帰り不可）

下記の日程で行いますので、参加の有無について回答フォームにて**1月24日(金)まで**にご回答ください。

★ゆり組→**2月4日**（火）10：30～11：30（予定）

★ばら組→**2月7日**（金）10：30～11：30（予定）



URL : <https://forms.gle/TcYNHu555hKtRztg8>

○給食配膳に伴うマスク着用について

現在、年長組では毎日お当番活動を行っております。自身でその都度食べられる量を調整しながらごはんやおかずを取りに来ており、小学校就学後も給食の場面では自身で取りに行く場面があるかと思われます。そこに加え、ごはんやおかずを『よそう』という活動も予想されるため、現時点での子どもたちの姿から、3学期より当番活動の内容に『給食をよそう』という活動も取り入れていこうと思います。

つきましては、衛生面を配慮しリュックの前ポケットには毎日『マスク』をジップロックに入れておいていただき、月に数回まわってくる当番活動の時に着用するという形にさせていただきます。ご協力の程よろしくお願いいたします。